

## Kommunalmesse 2024 in Oberwart:

## Vielfalt, Innovation und Netzwerken für den kommunalen Sektor

Die Österreichische Kommunalmesse 2024 öffnet am 18. und 19. September in Oberwart, Burgenland ihre Pforten und bietet als Österreichs größte Fachmesse für die Top-EntscheidungsträgerInnen aus den Gemeinden eine beeindruckende Vielfalt an Innovationen und praktischen Lösungen für alle gemeinderelevanten Bereiche.

Mit über 200 Ausstellern präsentiert die Messe eine hohe Vielfalt von international tätigen Konzernen bis hin zu kleinen Start-ups mit visionären Ideen. Die Aussteller bieten Konzepte und maßgeschneiderte Lösungen für die Herausforderungen von Städten und Gemeinden in Zeiten des digitalen Wandels. Von digitalen Lösungen bis hin zu Spezialmaschinen lässt die Messe jeden Besucher und jede Besucherin staunen.

Die Messe fungiert als Netzwerkplattform für Wirtschaft und Kommunen, wo über 3000 EntscheiderInnen und AnwenderInnen pro Tag aus ganz Österreich auf mehr als 200 Aussteller treffen. Die persönliche Vernetzung von Wirtschaft und kommunaler Welt steht dabei im Fokus. Individuelle Beratung und hoher Praxisbezug werden großgeschrieben, ebenso wie die Möglichkeit, die aktuellen Maschinen und Werkzeuge im Freigelände zu testen.

Zu dem abwechslungsreichen Programm zählen neben der beliebten Polizeivorführung die Messerundgänge mit der politischen Prominenz. Neben Stammgast Bundespräsident Alexander Van Der Bellen waren auch Bundeskanzler Karl Nehammer und viele weitere Politiker schon Gast der Kommunalmesse.

Die Kommunalmesse gilt seit Jahrzehnten als Treffpunkt der BürgermeisterInnen und AmtsleiterInnen, hält aber ebenso für alle GemeindemitarbeiterInnen und Interessierte Informationen und neue Kontakte bereit! Die Teilnahme ist kostenfrei.

Alle Informationen finden Sie unter www.diekommunalmesse.at

Für weitere Informationen und Akkreditierung steht Frau Schweinberger gerne zur Verfügung unter:

Barbara Schweinberger, BA

Barbara.schweinberger@kommunal.at

+43(0) 664 / 52 89 971



## Impuls Award 2024: Impulse für die Zukunft der Gemeinden

Die Kommunalmesse 2024 bietet nicht nur ein breites Spektrum an innovativen Lösungen, sondern auch die Möglichkeit, herausragende Impulsprojekte gebührend zu würdigen. Als Highlight des Rahmenprogramms findet am 18. September ab 17 Uhr der Europa Abend statt, der neben einem reichhaltigen kulturellen Programm die Verleihung des begehrten Kommunal Impuls-Awards beinhaltet.

Der Kommunal Impuls-Award setzt Gemeinden vor den Vorhang und prämiert innovative Projekte in den Kategorien Baukultur, Europa, Soziales, Nachhaltigkeit und Umwelt sowie Digitalisierung. Gemeinden haben bis 7. Juni 2024 die Möglichkeit, ihre wegweisenden Projekte einzureichen, die von einer renommierten Fachjury bewertet werden. Die Jury setzt sich aus Expertinnen und Experten wie MMag. Dr. Franziska Cecon, ÖR Mag. Siegfried Nagl (Bgm.a.D), Bgm. Dipl.Ing. Johannes Pressl, Bürgermeister der Stadtgemeinde Oberwart, Georg Rosner, sowie vielen weiteren zusammen. Die Siegerprojekte werden im Rahmen des Europa Abends bekanntgegeben, und die Preise werden feierlich überreicht.

"Der Kommunal Impuls-Award bietet Gemeinden die Möglichkeit, ihre wegweisenden Projekte der Öffentlichkeit zu präsentieren und für ihre Innovationskraft geehrt zu werden. Wir sind gespannt auf die Einreichungen und freuen uns darauf, die Siegergemeinden auf dem Europa Abend auszuzeichnen", so der Veranstalter.

Die Teilnahme am Europa Abend und der Impuls Award-Verleihung ist kostenfrei und verspricht einen inspirierenden Abend mit spannenden Einblicken in wegweisende Projekte, Netzwerkmöglichkeiten und einem festlichen Ambiente.

Alle Informationen und die Möglichkeit, Ihre Projekte einzureichen finden Sie unter www.kommunal-impuls.at

Für weitere Informationen und Akkreditierung steht Frau Schweinberger gerne zur Verfügung unter:

Barbara Schweinberger, BA

Barbara.schweinberger@kommunal.at

+43(0) 664 / 52 89 971



## Österreichischer Gemeindetag: Das kommunalpolitische Highlight

Zeitgleich mit der Kommunalmesse findet jedes Jahr der Österreichische Gemeindetag statt. Dieses kommunalpolitische Highlight bietet Einblicke in die aktuellen politischen Herausforderungen der Gemeinden. Verpassen Sie nicht die politischen Veranstaltungen und das Rahmenprogramm rund um den 70. Österreichischen Gemeindetag.

Vorträge und Reden der wichtigsten österreichischen Politiker, Fachtagungen und Diskussionsrunden zu aktuellen kommunalen Fragestellungen sowie ein eindrucksvoller Galaabend mit spannendem Unterhaltungsprogramm sind nur einige der Programmpunkte. Die Kommunalmesse und der Österreichische Gemeindetag bilden somit eine einzigartige Plattform für den Austausch von Wissen, Ideen und Erfahrungen zwischen Entscheidungsträgern, Unternehmen und Gemeinden.

"Die Kommunalmesse 2024 bietet nicht nur eine Fülle von innovativen Lösungen, sondern auch eine einladende Plattform für persönliche Begegnungen und Networking. Wir freuen uns darauf, die Top-Entscheidungsträger aus Österreichs Gemeinden wieder begrüßen zu dürfen, bekannte Gäste und neue Gesichter in der Messehalle zu treffen und gemeinsam die Zukunft der kommunalen Branche zu gestalten", freut sich das Team des Österreichischen Kommunal-Verlags, Veranstalter.

Alle Informationen finden Sie unter www.diekommunalmesse.at

Für weitere Informationen und Akkreditierung steht Frau Schweinberger gerne zur Verfügung unter:

Barbara Schweinberger, BA

Barbara.schweinberger@kommunal.at

+43(0) 664 / 52 89 971